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長崎県看護連盟通常総会プログラム
平成２２年６月５日� １３：３０～１６：３０ ながさき看護センター

平成２２年度

１２：３０ 開 場

１３：２０ オリエンテーション

１３：３０ 開 会

物故会員への黙祷

挨 拶

表 彰

来賓祝辞

祝電披露

１４：３５ 議長団選出

経過報告

１．平成２１年度 長崎県看護連盟通常総会報告

２．平成２１年度 会長会報告

３．平成２１年度 役員会報告

４．平成２１年度 委員会報告

５．平成２２年度 日本看護連盟通常総会代議員報告

１４：５５ 審議事項

１．平成２１年度 長崎県看護連盟活動報告（案）

平成２１年度 支部活動報告（案）

２．平成２１年度 収支決算報告（案）

３．平成２１年度 監査報告（案）

４．平成２２年度 長崎県看護連盟スローガン（案）

５．平成２２年度 長崎県看護連盟活動計画（案）

６．平成２２年度 収支予算書（案）

７．第２２回参議院議員選挙対策

８．平成２３年度 日本看護連盟通常総会代議員選出について

９．平成２３年度 長崎県看護連盟通常総会開催地について

綱領宣言

日本看護連盟歌斉唱

１６：００ 閉 会

１６：０５ 「たかがい恵美子」風を興そう！長崎県！

１６：３０ 終 了
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ス ロ ー ガ ン（案）
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平成２２年度

表彰者

おめでとうございます

日本看護連盟 名誉会員 表彰

受賞者 有江 和子

長崎県看護連盟 特別表彰受賞者

故 安田 信子 北松中央病院

長崎県看護連盟 表彰受賞者

中村テル子 和仁会病院 濱 陪子 健康保険諫早総合病院

中尾 初美 長崎原爆病院 石橋 絢子 佐世保市医師会看護学校

緒方キヨ子 長崎原爆病院 田代小夜子 佐世保共済病院

永尾みや子 長崎原爆病院 大坪 睦子 佐世保記念病院

椎山 禮子 長崎原爆病院 山田 定世 佐世保共済病院

対 象 表 彰 規 定 推薦母体 備 考

表
彰
状

※会員

・２０年以上の会員歴がありかつ、役員歴６
年以上であること

・２０年以上の会員歴がありかつ、県連盟に
おける活動が顕著であること

県連盟
辞職する連盟会
員を対象

感
謝
状

※職員 勤続１０年以上 県連盟

団体・企業・個
人

参院選等において連盟活動に強力な支援団
体・企業・個人

県連盟

表
彰
規
定

※印 既受賞者は除く
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ごごああいいささつつ

会長 金 澤 きみ代

会長に就任して１年が過ぎました。この間名誉会長をはじめ役員・各支部長・会員の皆

様に支えられて会務を果たすことができました。感謝申し上げます。２月の長崎県知事選

挙を通して看護連盟会長としての具体的な仕事がやっと目に見えてきたところです。

知事選挙においては、会員皆様のおかげで９万４千票の大差で圧勝することが出来まし

た。長崎県看護連盟会員の団結力が発揮され、全国の自民党の先生方から「久々にパワー

をもらった」と、喜びの声をたくさん頂きました。７月の第２２回参議院選挙の前哨戦とも

言われていましたので、この結果に大きな力を得たところです。

昨年よりホップ、ステップと段階的に活動の輪を広げてきました。一人でも多くの方々

に“生 たかがい”に接して、話を直接お聞きいただき、握手して、ツーショットをとっ

ていただきながら、支持していただける方を増やしていこうと活動してきました。５月３０

日は本番前の最後のジャンプです。会員の皆様でもお会いしていない方々は、まだまだ多

いかと思います。最後のチャンスですので是非参加していただき、看護職の代表として最

適任者であることをご自分の目で確認してほしいものです。

７月の本番はすでにカウントダウンに入っています。長崎県看護連盟会員の団結力をま

すます強化なものにして、“必ず国政の場へ送る”との決意を皆で固め是が非でも勝利を

勝ち取りたいと考えています。皆様のご協力をお願いします。

今年は桜の開花が早かったようです。ながさき看護センター駐車場の桜も見事でした。

青空の中の桜はまた格別でした。７月にも再度花を咲かせましょう�そして皆さんで喜び

を分かち合いましょう。
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平成２２年度通常総会に寄せて

長崎県看護協会・長崎県看護連盟 名誉会長 山 口 ミユキ

日増しに新緑が美しい今日、会友の皆さまにはお障りなく、それぞれの立場で業務にご

専念の程を嬉しく存じます。

日頃のご協力に感謝しながら、自身の健康を維持しつつ、総会でお目にかかることがで

きる喜びを幸に思います。今年の総会の「ねらい」は何か、申すまでもなく、これまで積

み重ねた学習が、評価できる有意義な年であります。一人でも多くの会員、同志の参加で、

本気、やる気、根気でもって、一糸乱さず大同団結のもとで前進することであり、おのず

から、他人からやらされることでなく、自身の責任によって果たさなければならない行為

であります。即ち信念であり、信念こそ我が勝利（ああでもない、こうでもない、迷わな

い、つべこべ言わない）であると明言するものであります。

さきに執行された長崎県知事選挙のおり、私どもの看護界はぶれることなく、大同団結

のもとでやり抜き、高い評価を得た感動を忘れない。それは、看護は一つ（看護協会、看

護連盟）の旗印のもとで、汗を流した結果であることがよみがえる昨今であります。

さあ、会友の皆さま 看護は一つ（看護協会、看護連盟）、ぶれない、動じない、大同

団結、全力投球で、「高階恵美子」氏のこれからの活動が、大輪の花を咲かせることによっ

て、目的を達成させることができる。「信念こそ我が勝利」心豊かに、力強く、かつ、楽

しく、これまでご協力いただいた皆さまに、必ずごあいさつを忘れないでいただきたい。

皆さまの益々のご活躍によって、人々の健康がより一層幸せな毎日でありますように、

心からご祈念して、平成２２年度の通常総会に寄せるごあいさつと致します。

看護は一つ、看護界はぶれない、動じない

－木々のみどりが美しい日に－

（平成２２年４月１７日 記）
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たかがい恵美子を、「生きる力を守る仲間」の最先峰に立たせて下さい�

医
療
費
は

高
い
し
…
…

お
じ
い
さ
ん
は
寝
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き
り

私
も
病
気
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し
…
…

こ
の
先
ど
う
や
っ
て
…
…

与党であれ野党であれ、看護や医療に関する政策決
定の最高機関である国会に看護代表を送ることは看護
界にとって絶対に必要である。しかも引退される南野
参議院議員の後継者を送るために展開してきた活動は
続けるのが当然。（新年の挨拶より）

み
ん
な
の
想
い
を

政
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に
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け
な
き
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�

老
々
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め
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大
変
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わ
…
…

現場のNSは
困ってるのね…

国
民
の
一
人
ひ
と
り
を

守
り
た
い
�

社
会
保
障
実
現
の

た
め
に
行
動
し
な
い
と

手
遅
れ
に
な
る

国民の健康と平和な暮らしのために
看護の議席を必ずバトンタッチしたい
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主な職歴

たかがい恵美子の描く「成熟社会・にほん」とは、

国民一人ひとりが、楽しく・豊かに・堂 と々暮らせる社

会のことです。

これからの少子高齢化は、働き手が減り人口が減る中

で進展します。

しかしたとえ人口構成や産業構造、そして時代が移り

変わっても、生活者の願いは同じです。

それは、居心地のいい街で、愛する人と、自分らしく生

きていきたい・生き終えたいということ。

いま求められているのは、そんな人と人との絆を大切に

した地域づくりなのです。

この切ない希望をかなえることができるのは、人生（い

のち）・暮らしに寄り添う看護の技です。

私たちの知恵と経験を駆使して社会の活きる力を高

め、成熟社会を実現していきます。

～�～プロフィール～�～
１９６３年１２月２１日生 宮城県出身

急性期医療：社会保険埼玉中央病院、虎の門病院
で、外科、血液内科病棟で急性期チー
ム医療に従事

地 域 保 健：宮城県の保健所、精神保健福祉セン
ターで、障害者と家族の保健指導等
に従事

研 究 教 育：東京都老人総合研究所、結核研究所、
東京医科歯科大学講師等

国際保健協力：アフリカでHIV感染の予防教育と
感染者ケア活動に参加

厚生労働省：保健師等の増員５カ年計画の実現、
がん対策アクションプラン２００５とり
まとめ、診療報酬改定で７対１の創
設、褥瘡ハイリスク患者ケア加算な
ど看護技術の評価の創設、訪問看護
事業の再活性化方針の提案を行う。

－看護研修資料集参考

私たち、たかがい恵美子さんを

応援しています。

2 安心して安全に働ける
社会をめざします。

3 おもいやりと感謝の心を育む
教育と環境をつくります。

1 健康を増進し、福祉を
充実させます。

たかがい恵美子が
取 り 組 む ３つの重要課題

信念こそわが勝利� ７月の参議院選に
向けて、いざ出陣�

たかがい恵美子と未来を創る会
リーフレットより

平成２２年５月発行 長崎県看護連盟だより 第１５号 （７）



選挙のルール ７月の参議院選挙へ向け、政治活動についてみなさんの大切な一票を無駄にしない
ため、おさらいをしておきましょう。

○ × ×
×× ○

公示前 選挙運動期間
（公示日から投票日前日まで）

投票日

後援会活動

選 挙 運 動

長崎県看護連盟現会員数５，２４０人

�

☆目標 １５，０００票�

国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国国政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政政にににににににににににににににににににににににににににににににににににに代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代代表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表表をををををををををををををををををををををををををををををををををををを������������������������������������ 参議院選挙

・後援会とは→ 現職の議員や、議員を目指す人を推薦支持する団体で、選挙が目的ではなく、政治活動
を後援するのを目的とする団体。

� �

後援会活動：
選挙運動期間以外に行われる候補者の政治活動を支援する
こと。

選 挙 運 動：選挙公示日から投票日までの投票依頼活動
�特定の選挙に
�特定の候補者への
�投票を依頼すること

☆この２つの活動ができる期間は決まっていて、
期間外に活動を行った場合法により罰せられます�

比例の意味 参議院議員の選出は選挙区と比例区からの代表から構成されるようになっている。

�選挙区――●都道府県を単位としている。
�比例区――●Ｓ５８年に比例代表制導入

●有権者が当選させたい候補者の名前を書ける選挙
●候補者の得票数によって当選が決まる選挙
●全国１ブロックとしている

☆期日前投票の徹底で目標達成をめざしましょう。

比例代表用投票用紙には

たかがい恵美子 を！

投票することは、当選自体を目的としているのではなく、当選者

が私たちに代わって議会で法改正を行い、看護の環境を改善する

ための行動です。

一人ひとりが選挙権を行使しましょう！！

看護専門職として 公務員にもできる政治活動・選挙活動
�看護連盟の会員になること
�投票に行って看護の代表となる候補者名を書くこと
�研修会への参加

ち
が
い
が
わ
か
る
？

今度の……選挙に出る
候補予定者の●●です！

みなさんの一票私に
お願いしまーす！

してはいけない
選 挙 運 動

・投票を頼むため各戸を訪問する
・候補者の名前を街頭でふれ歩く
・自分の手持ちの葉書等で友人等に
投票を頼む
・陣中見舞いとしてお酒等を

候補者に贈る

私は
比例代表
です。

大切な

投票

自分とアンフィニ
合わせて３票で
目標達成！

個人の意志で活
動を行うことは
何も問題なし

（８） 第１５号 長崎県看護連盟だより 平成２２年５月発行



一、看護の基礎教育の見直しについて

◎県北地区に看護大学を！

一、新人看護職員卒後研修が、努力
義務化されたことに対する件

◎永年の（約二十年）要望がやっと実ったことに

ついて、適切な指導と支援を切望します

一、県行政に、看護職者の管理職登
用並びに人材確保について

◎人材育成のうえ課長級に登用され、より一層の

専門性が発揮されることを切望します

◎看護指導班に、看護専門職者を従来どおり保健

師・看護師の二人にしていただきたい

一、ながさき看護センターの運営につ
いて従来どおり支援を切望します

☆平成２０年度にも前知事並びに
佐世保市長に
要望書を提出しています。

『看護協会の政策実現に向けて
中村知事へのお願い』

平成２２年５月発行 長崎県看護連盟だより 第１５号 （９）



新 人 研 修 会

連盟�

連盟�

連盟�

皆で に行こう皆で に行こう皆皆でで にに行行ここうう選挙選挙選選挙挙

新入会者研修

�
�

Ｈ２１．１１月３日 １４４名

Ｈ２２．２月６日 １２８名 参加

（例えば）

○給与、諸手当（夜勤手当）の改善

平成２年……夜間看護手当

３２００円

平成７年……準夜 ２９００円

深夜 ３３００円

二交替夜勤 ６８００円

（清水、南野両議員奔走により）

『ベッドサイドから政治を変える』

あなたの 一票 が政治を変える。

1 2

3

4

あ
な
た
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労働条件の改善

○看護職の増員

○夜勤看護職員の車送りの

予算化

……など

夜勤手当なんか
今とだいぶ違うんじゃ

ないかしら？

働いていて、ここが変わればって
思うことはないかしら？

働く上での不満と、選挙とは、

関係ないみたいだけど、私たちの不満や想

いを、政治に届けるためには、

私たちの思いを一番分かってくれる看護の

代表がいることが重要ね！

超
過
勤
務
も
多
い
し
、

看
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師
の
人
数
も
少
な
い
し
、

残
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も
多
い
ん
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そ
う
で
す
ね
ぇ 選挙は、期日前

投票もあるから、
活用してね�
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慈恵会 小江原中央病院
長崎市小江原２丁目１番２０号

当院のユニフォームがなんと３０年ぶりに新

しくなりました！パンツスタイルとワンピー

ス・エプロンと予防衣を好みで組み合わせて

選べるようになり好評です。

スタッフは一般病棟、特殊疾患病棟、回復期病棟、

介護型療養病棟、デイケアに分かれ、それぞれの特殊

性を生かした看護を展開し頑張っています。

ちなみに当院は長崎で一番最初に雪が積もります。

医療法人 誠愛会 佐世保記念病院
佐世保市鹿子前町１０４

風光明媚な西海国立公園九十九島を朝夕眺

望できる幸せを感じております

看護部は今年２月にユニフォームを新調し、ナース

キャップを廃止しました。今回は素材にこだわり肌ざ

わりが良く吸湿性に富み活動性を重視しました。色彩

もやさしい色で患者さまやご家族の方からも明るい雰

囲気で好評のようです。“明るい笑顔でのやさしい応

待”をモットーに看護、介護を実践しています。

社団法人 島原市医師会 訪問看護ステーション
島原市萩原１丁目１２３０

私どものユニフォームは、動きやすさ・在

宅ゆえの保温性・入浴介助などで洗濯回数に

耐えうる素材を吟味しております。

当医師会在宅部門のスタッフメンバーの数とサイズ

の選択にかわいい・おしゃれなものはそろえません。

夏期は、サーモンピンクのポロシャツに統一しており

ますが、冬期は、どうしても暗い色が多くて困ってお

ります。スタッフには、身体にユニフォームを合わせ

るのでなく、ユニフォームに身体をあわせてください

とお願いしている……脱 メタボで～～す。

医療法人 白十字会 介護老人保健施設長寿苑
佐世保市日宇町２８３５

少しでも、家庭的な雰囲気を出す為に、

カラフルなＴシャツを着て、楽しくケアに

携わっています。

２２年度には、ユニフォームを一新する予定です。

※この写真は、通所利用者様で、元看護師でカメラを

趣味にしている方から撮って頂きました。
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２１年度広報委員が増員され、新しい感覚で

連盟だよりに取り組みました。会員の皆様に

よりよく理解していただこうと努力していま

す。どの様な評価をいただけますでしょうか。

７月の選挙結果を楽しみにしています。

ＰＳ…“見て見て！私達のユニフォーム”を今回で終了しま

す。ご協力ありがとうございました。

編集
後記

支部長 幹事長

県
南

第１ 浦瀬 妙子 永松 順子

第２ 神辺 みち 内田恭一郎

第３ 坂田 幸利 上川江利子

第４ 下田 清子 深堀 立子

第５ 片山 清美 疋田智加子

第６ 山添由紀子 佐原 和美

第７ 林田 英子 福江まさ江

第８ 本山 清子 坂田由紀美

支部長 幹事長

県
央

第１ 小林 勝也 貴田 英司

第２ 馬場美代子 佐藤壽恵子

第３ 平野富美子 木下由紀子

第４ 福田 妙子 松尾由紀子

第５ 今川 洋子 横田ツヤ子

第６ 森 良子 松山 育枝

支部長 幹事長

県
北

第１ 薬王寺和子 村上 幸江

第２ 福島美津子 山下とも子

第３ 横山紀美子 横山加代子

離
島

下五島 藤 和枝 坂下 照代

上五島 梁瀬マスエ 川端 逸子

新支部紹介 ●支部長

横山紀美子
●幹事長

横山加代子
●幹事

浅田 育美

井元 陽子

県北地区
第３支部
佐世保中央病院単独での
支部結成です。
第３支部一丸となって、
たかがい恵美子さんを応
援します。

ここ
れれ
かか
らら
のの
予予
定定

Ｈ２２．５．８ リーダー研修会（長崎会館）

Ｈ２２．５．２８ 日本看護連盟総会（東京）

Ｈ２２．５．３０ ジャンプたかがい恵美子（長崎県総合福祉センター）

Ｈ２２．６．５ 長崎県看護連盟総会（ながさき看護センター）

Ｈ２２．７ 投票しましょう！

Ｈ２２．１０ 長崎県看護連盟５０周年記念行事
（記念誌を発行致しますので、これまでの活動の写真を
お持ちの方はご協力をお願いします）

12
21 HAPPY BIRTHDAYたかがい恵美子さん

平成２２年度 長崎県看護連盟支部役員一覧

浅浅田田 育育美美

井井元元 陽陽子子

横山紀美子 横山加代子
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